

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
20 novembre 2001
Français
Original: anglais

Assemblée générale
Cinquante-sixième session
Points 97 c), 105 et 166 de l'ordre du jour

Conseil de sécurité
Cinquante-sixième année

Développement durable et coopération économique internationale : dialogue de haut niveau sur le renforcement de la coopération économique internationale pour le développement par le partenariat

Mondialisation et interdépendance

Mesures visant à éliminer le terrorisme international

Lettre datée du 16 novembre 2001, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent du Chili auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous transmettre le communiqué de presse rendu public par la « troïka » des ministres des affaires étrangères du Groupe de Rio, c'est-à-dire du Chili, de la Colombie et du Costa Rica, et le Ministre des affaires étrangères de l'Ukraine, à l'issue de la réunion qu'ils ont tenue le 13 novembre 2001 pendant la cinquante-sixième session de l'Assemblée générale (voir annexe).

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer la présente lettre et son annexe comme document officiel de la cinquante-sixième session de l'Assemblée générale, au titre des points 97 c), 105 et 166 de son ordre du jour, et comme document officiel du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(Signé) Juan Gabriel Valdés



**Annexe à la lettre datée du 16 novembre 2001, adressée
au Secrétaire général par le Représentant permanent du Chili
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

[Original : espagnol]

**Communiqué de presse de la troïka des ministres des affaires
étrangères du Groupe de Rio et du Ministre des relations
extérieures de l'Ukraine**

La troïka des ministres des affaires étrangères du Groupe de Rio (c'est-à-dire la Secrétaire par intérim et Ministre des relations extérieures du Chili, Mme María Soledad Alvear Valenzuela, le Ministre des relations extérieures de la Colombie, M. Guillermo Fernández de Soto, et le Ministre des relations extérieures du Costa Rica, M. Roberto Rojas López) a eu aujourd'hui un entretien avec le Ministre des relations extérieures de l'Ukraine, M. Anatoly Zlenko.

Cet entretien a eu lieu pendant la cinquante-sixième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

Il a porté sur les questions suivantes :

- Informations sur le Groupe de Rio et sur la récente quinzième réunion au sommet des chefs d'État et de gouvernement;
- Informations sur des questions intéressant l'Ukraine;
- Mesures qui pourraient être prises en commun dans le cadre des Nations Unies;
- Le terrorisme et la situation internationale.

Les ministres du Groupe de Rio et le Ministre de l'Ukraine ont condamné énergiquement les actes de terrorisme récemment commis aux États-Unis et se sont déclarés disposés à seconder les efforts de la communauté internationale pour lutter contre ce fléau. Ils ont également insisté sur le fait que tous les pays devaient appliquer les résolutions du Conseil de sécurité 1368 (2001) du 12 septembre 2001, 1373 (2001) du 28 septembre 2001 et 1377 (2001) du 12 novembre 2001.

Les ministres attachent une grande importance à cette première réunion entre le Groupe de Rio et l'Ukraine et se sont entendus pour se rencontrer à nouveau à l'avenir.

New York, le 13 novembre 2001.
